

Zu den «Gipfeln der Schweiz»

SARGANS/JAKOBSTAL «Swiss top to top» heisst die Expedition zu den höchsten Punkten eines jeden Schweizer Kantons. Der Gründer von «top to top», Dario Schwörer, Sargans, und seine Frau Sabine pflegen dabei den Kontakt zu Schweizer Medien. Aus Jakobstal schreibt Dario Schwörer: «In den letzten Tagen wurden wir öfters angefragt, unsere Meinung über die warme Witterung, die Neujahrs Stürme und Überschwemmungen zu äussern. In der Schweiz ist die Temperatur im Durchschnitt aller Regionen seit 1970 um etwa 1,5 Grad Celsius angestiegen. Zum Vergleich: 5 Grad Celsius Abkühlung reichen aus, um eine Eiszeit einzuleiten. Der starke Anstieg der globalen Temperatur in den letzten Jahrzehnten ist wohl zur Hauptsache auf den ausstoss von Treibhausgasen zurückzuführen.»

Eing./sk

www.toptotop.org, Telefon 079 446 37 82.